

2 abril de 2020

¡Hola!

Soy Adrián ,tengo 13 años, me encantan los animales y el deporte.- Vivo en el campo y tengo un perro y dos gatos. Mi perro se llama Wolf y mis gatos Luna y Kirikú. Son muy traviesos y juguetones.

Yo también he estado en el hospital ingresado varias veces por operaciones y se como te sientes en este momento tan duro, es muy importante que estés tranquilo y que tengas muchas ganas de estar bien , el estado de animo positivo cura más rápido.

Deja te cuiden que te van a tratar genial.

En unos días vas a salir y te parecerá todo un sueño.

Te mando mucha fuerza con esta carta. ¡Qué te mejores!

Un abrazo muy fuerte. Adrián